

Des cerfs-volants s'élèvent dans le ciel havanais contre le blocus de Cuba



La Havane, 20 février, (RHC).- Des centaines de cerfs-volants ont comblé cette fin de semaine le ciel sur la forteresse de San Carlos de La Cabaña, siège principal de la Foire internationale du Livre à La Havane, pour exiger aux États-Unis la levée du blocus de Cuba.

La forteresse qui surplombe la baie est ainsi devenue le théâtre d'un festival de cerfs-volants contre une politique qui dure depuis plus de 50 ans déjà.

Bon nombre de cerfs-volants avaient l'image du drapeau cubain, d'autres portaient des messages dont «A bas le blocus ou « Ça suffit le blocus.»

Cette action contre le blocus marquait l'avant-dernière journée du chapitre havanais de la Foire internationale du livre qui commence aujourd'hui à sillonner dans le reste de notre pays.

Des écrivains, des éditeurs et des représentants de grandes et petites industries du livre d'une cinquantaine de pays ont pris part à ce grand événement culturel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/122128-des-cerfs-volants-selevent-dans-le-ciel-havanais-contre-le-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba